

Südwestmetall macht Bildung
vernetzt



Qualifizierungsverbände Baden-Württemberg

Weiterbildung im Verbund

Das Konzept der **gemeinschaftlichen Qualifizierung im Verbund** „Qualifizierungsverbände in Baden-Württemberg“ hilft insbesondere kleinen und mittleren Unternehmen, sich in Verbänden zusammenzuschließen und **gemeinsam Weiterbildungsangebote** für ihre Mitarbeitenden zu planen und durchzuführen. Die Unternehmen entscheiden selbst, in welche Richtung sie ihren Qualifizierungsverbund ausprägen wollen. Dabei werden die Verbände durch **Verbundmanager*innen** beraten, vernetzt und unterstützt.

Die Inhalte

Kostenfreie Unterstützung für Unternehmen

- ▶ Lotsenberatung
- ▶ Verbundaufbau- und Organisation
- ▶ Prozess- und Umsetzungsbegleitung
- ▶ Produktentwicklung
- ▶ Erfahrungsaustausch

Unser Engagement

Die Qualifizierungsverbände sind ein Projekt des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg, der Regionaldirektion Baden-Württemberg, Südwesttextil und Südwestmetall.

CODE SCANNEN
UND MEHR ERFAHREN

